

¡Envíe una carta al administrador de un monumento o edificación para Iluminarse de rojo!

El siguiente es un ejemplo de una carta de solicitud al administrador de un monumento o edificación para "Iluminarse de rojo" y crear conciencia sobre el Día mundial de la hemofilia. Puede modificar este ejemplo y enviarlo a monumentos o edificaciones de su comunidad.

Si algún monumento o edificación de su ciudad o país aceptara participar, agradeceremos que nos lo haga saber enviando un correo electrónico a communications@wfh.org, para poder ayudar a difundir la noticia.



A quien corresponda:

El 17 de abril de 2026, la comunidad mundial de trastornos de la coagulación hereditarios se reunirá durante el Día mundial de la hemofilia a fin de abogar por el reconocimiento de todos los trastornos de la coagulación. El tema de este año, "El diagnóstico: primera etapa de la atención", subraya la importancia fundamental del diagnóstico, el primer paso indispensable del tratamiento y la atención. Hoy le solicitamos su apoyo a esta causa iluminando de rojo [nombre del monumento o edificación], el 17 de abril de 2026. Iluminar de rojo un monumento o edificación constituye una manera extraordinaria de mostrar apoyo a las personas afectadas por los trastornos de la coagulación hereditarios.

Iluminarse de rojo es una campaña impulsada por la Federación Mundial de Hemofilia (FMH), organización internacional sin fines de lucro y red global de organizaciones de pacientes en más de 150 países. Durante casi 60 años, la FMH ha ofrecido liderazgo a nivel mundial a fin de ayudar a mejorar y preservar la atención para las personas con trastornos de la coagulación hereditarios, entre ellos hemofilia, enfermedad de Von Willebrand (EVW), deficiencias poco comunes de factores de la coagulación y trastornos plaquetarios hereditarios.

En el pasado, la comunidad internacional de trastornos de la coagulación ha sido testigo de una maravillosa participación en la iniciativa **Iluminarse de rojo**. En 2025 participaron en ella ¡más de 175 monumentos o edificaciones importantes de todo el mundo!

Si desea obtener más información sobre la Federación Mundial de Hemofilia visite wfh.org/whd.

Le pedimos amablemente que publique fotos de edificaciones o monumentos iluminados de rojo en redes sociales utilizando la etiqueta #WHD2026.

Muchas gracias por tomarse el tiempo de considerar nuestra petición, ¡y espero recibir noticias de usted muy pronto!

Atentamente,

[Nombre de la persona, cargo, nombre de la organización, y firma]